



『労働安全と健康』についての講演が行われました。



相談役から『労働災害と健康診断』ということで講演をしていただきました。『非常に厳しい環境の現場で、非常に事故も多い。』と去年の労働災害を例に出し、分かりやすく説明されました。また、健診については、『早期発見、早期治療のためにも健診は受けましょう』『健康が自分の会社の為にもなります。』と健康面でも良きアドバイスをされていました。



春寒しだいに緩み、段々とすこしやすくなり春の足音が聞こえてきそうな今日この頃、いかがおすごしでしょうか。風邪などひかれてませんか?。

さて、二月二十四日に内外美装永年勤続表彰式・懇親会が役員、管理職が列席のもと、小倉ステーションホテルで開催されました。今回受賞されたのは九十三名で、表彰式には四十三名の方が来場されました。被表彰者に対し代表取締役から表彰状の授与、記念品の贈呈が行われました。

贈呈が行われ、受賞者の皆様へ祝辞が述べられました。また、柳井相談役より相談役より贈呈が行われました。

## 平成十八年度永年勤続表彰式

### 代表取締役祝辭

皆様にとりましては、永年勤続表彰おめでとうございます。また各現場におかれましては日夜大変厳しい業務を遂行して頂きありがとうございます。単に永年勤続と申しますが、会社勤務とうものは決して平らな道のりばかりではなく、誰しもが嫌な時辛い時苦しく厳しい時を経験するものであります。それを乗り越えての勤続であります。それをして実に容易ならざる事であると思います。ここに高いところではございませんが心より厚く御礼申し上げます。

さて、この永年勤続表彰式は当社の創立を記念して毎年挙行されていていますが、昭和四十二年に亡き畠永カツ子会長創立され従業員の皆様の努力を褒められております。そして毎年欠かすことなく続き、尚且つ今年で創立四十周年の節目の年を迎えることができました。私ははじめ会社にとりましてこの上ない喜びであります。これからも私ども経営・管理職が一丸となりまして、時代の変化に取り残されないよう、皆様が安心して尚且つ皆様のプライドを大いに高められるよう環境作りの努力をして参りたいと思っております。そのことが私の身に与えられた社会的使命であると思つております。

最後になりますが、明日からまた厳しい環境の中で勤務されますが、明るく楽しく勤めていただきたいと願っております。皆様はじめ家族の無事、無難をお祈りつつ、永年の勤務に対しお祝いと致します。



去る3月8日(木)に、福岡市のアクロス福岡にて、福岡県生活労働部労働局新雇用開発課主催の『障害者雇用拡大フォーラム』が開催され、当社は福岡県知事より感謝状を贈呈されました。

これは、障害者雇用の重要性を深く認識し率先して障害者の雇用に努めその職業的自立に寄与された事業所を対象としています。福岡県全体で104社が受賞し、ビルメンテナンス企業は、内外美装だけが受賞致しました。当社総務部土谷副部長が出席し、知事より感謝状を受け取りました。(右写真) フォーラムは、知事挨拶、感謝状授与式、記念講演が行われ、知事の挨拶の中で、「障害者の方がより多く安心して働けるよう努力されていることに感謝いたします。」と受賞した企業に感謝を述べられました。我が社もこの受賞をきに、ますます障害者雇用の促進をはかりたいと考えています。



## 現場レポート

FileNo. 2  
阪九フェリー株  
住 所：北九州市門司区新門司1-1  
当社従業員数：33人(平成18年12月現在)

日本で最初の長距離フェリーとして北九州～神戸間で運行していました阪九フェリー㈱とは、当社創業時の昭和42年、三年からのお付き合いです。最初はフェリーターミナルの構造でした。その後、当時フェリーは一隻で2日に一度北九州に戻ってくるフェリーの船内清掃をするようになりました。今では、6隻のフェリー船内清掃やゴミの収集運搬までするようになりました。現在は総勢三十三人の体制で一年365日作業をしております。阪九フェリー㈱をきっかけに当社におけるフェリー内清掃のノウハウを蓄積することでき、北九州市内のフェリー会社のほとんどの清掃を請け負えることができた現場です。



## 社内スケジュール

- 3月 1日 創立記念日【四十周年】
- 5月 健康診断(北九州・下関地区)

